

Die Weihnachtsgeschichte



Die Hirten waren bei ihrer Herde. Sie wollten das Kind suchen.



Auch die wilden Tiere im Wald wollten mitkommen



Die drei Könige machten sich auf und suchten das Kind in der Krippe
Das alles geschah in großer Dunkelheit. Deshalb gibt es auch nicht so viele Fotos.



Erst als das Licht eingeschaltet wurde konnte man die Musiker erkennen.

... und natürlich alle Schauspieler.....



...die am Ende des Theaterstückes einen Riesenbeifall bekamen. **Herzlichen Dank und schöne Weihnachtstage!**